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皆
さ
ん
の
希
望
で
す 

請
願
・
陳
情

請
願
は
、
皆
さ
ん
が
国
や
県
、
市
区
町
村
に
対
し
、一
定
の
希
望
を
述
べ
る
も
の
で
す
。

憲
法
に
は
、国
民
の
基
本
的
権
利
と
し
て
請
願
権（
第
16
条
）が
保
障
さ
れ
て
い
ま
す
。

陳
情
は
、
法
で
定
め
ら
れ
た
も
の
で
は
あ
り
ま
せ
ん
が
、
取
手
市
議
会
で
は
、

請
願
と
同
様
に
審
議
し
て
い
ま
す
。

請　

願

陳　

情

●
生
活
保
護
基
準
の
引
き
下
げ

に
反
対
し
、
意
見
書
提
出
を
求

め
る
請
願
書
…
不
採
択

　

生
活
保
護
基
準
を
引
き
下
げ

な
い
こ
と
、
生
活
保
護
費
は
全

額
国
庫
負
担
と
す
る
こ
と
を
求

め
る
意
見
書
を
政
府
に
提
出
す

る
こ
と
を
求
め
る
も
の
。

〔
紹
介
議
員
〕

　

加か

増ぞ
う

議
員

〔
討
論
〕

池
田
議
員
…
不
正
受
給
の
話

題
を
聞
く
と
、
つ
い
保
護
費
の

引
き
下
げ
に
賛
成
し
た
く
な
る

が
、
問
題
の
質
が
違
う
。
本
当

に
困
っ
て
い
る
人
に
生
活
保
護

が
い
く
シ
ス
テ
ム
づ
く
り
が
必

要
。
賛
成
。

加
増
議
員
…
国
の
言
い
な
り
で

は
な
く
、
市
民
の
暮
ら
し
を
守

る
と
い
う
地
方
自
治
の
本
旨
に

基
づ
い
た
施
策
の
充
実
を
図
る

こ
と
。
願
意
は
極
め
て
妥
当
な

も
の
で
あ
る
。
賛
成
。

●
取
手
西
口
駅
前
市
道
整
備
に

関
す
る
陳
情
…
採
択

①
バ
ス
停
付
近
の
歩
道
拡
幅
②

西
友
正
面
入
り
口
と
地
下
道
出

入
り
口
間
の
道
路
の
傾
斜
の
是

正
③
歩
道
か
ら
公
衆
便
所
へ
の

進
入
路
の
傾
斜
の
是
正
を
求
め

る
も
の
。

〔
討
論
〕

齋
藤
議
員
…
年
齢
を
重
ね
て
も

安
心
安
全
に
過
ご
せ
る
町
は
、
私

た
ち
一
人
一
人
の
た
め
。
多
く
の

市
民
の
理
解
を
得
る
も
の
。賛
成
。

―
―
―

○―
―

○―
―

○―
―
―

●
バ
リ
ア
フ
リ
ー
に
関
す
る
陳

情
…
不
採
択

　

歩
道
内
の
車
両
通
過
箇
所
に

つ
い
て
、
歩
行
者
の
進
行
方
向

に
対
し
て
左
右
の
傾
斜
を
な
く

す
こ
と
等
を
求
め
る
も
の
。（
雨

水
排
水
用
の
傾
斜
を
除
く
。）

〔
討
論
〕

池
田
議
員
…
歩
行
者
に
や
さ
し

い
町
に
す
る
た
め
の
歩
道
の
整

備
は
必
要
。
賛
成
。

　

議
員
の
任
期
満
了
に
伴
い
選

挙
を
行
っ
た
結
果
、
倉
持
議
員

が
引
き
続
き
当
選
し
ま
し
た
。

な
お
、
議
員
の
任
期
は
２
年
と

な
り
ま
す
。

〔
投
票
結
果
〕

倉
持
光
男
（
当
選
）
20
票

加か

増ぞ
う

充み
つ

子こ　
　
　
　

５
票

　

農
業
委
員
会
の
議
会
推
薦
に

よ
る
委
員
と
し
て
、
次
の
３
名

を
市
長
に
推
薦
す
る
こ
と
を
投

票
で
決
定
し
ま
し
た
。

染そ
め

谷や　

康や
す

勝か
つ

氏
（
67
）
＝
貝
塚

吹ふ
き

田た

き
み
子
氏
（
63
）
＝
小
泉

稲い
な

葉ば　

利と
し
か
ず一

氏
（
67
）
＝
寺
田

茨
城
県
後
期
高
齢
者
医
療

広
域
連
合
議
会
議
員
選
挙

農
業
委
員
会
委
員

議
会
推
薦
者
を
決
定

取手会場…渡部、鈴木、飯島、川又、山野井、染谷、吉田、入江、結城、齋藤、平、佐藤（清）、加増
藤代会場…市村、落合、池田、関戸、石井、金澤、小嶋、佐藤（隆）、中村、阿部、赤羽、遠山、倉持

件　　　名 処　理　状　況

取手駅西口地区の活性化
早期実現を求める請願

歩行者デッキ、自転車駐車場の整備及び（仮称）
ウェルネスプラザの建築設計に着手した。活性
化の早期実現を図っていく。

市民の多様なニーズを満
たす多目的ホールの建設
を求める請願

今後、具体的設計を行うに当たり、請願内容を
十分に反映させていく。

取手市立小中学校に学校
図書館司書を配置するこ
とを要望する請願

学校図書館の電算化に向けて、人員増を検討し
ていく。平成 25 年度は１名増員し、図書館の環
境整備を行っていく。

教育予算の拡充を求める
請願

国が教育予算を拡充し、きめ細やかな教育の実現
のために少人数学級を推進することに賛同する。

小文間小学校の統廃合に
関する陳情

耐震診断の結果、施設として使用できない部分
もあるため、どのように利活用を図るか方向性
を示していく。

「原発子ども・被災者支援
法」に基づく具体的施策
の早期実現を求める請願
（一部採択）

・一定基準以上の放射線量の重点調査地域指定
を行う予定との回答を復興庁より受けた。
・同法で定める地域指定が 24 年度に行われるよ
う、茨城県に要望書を提出した。
・健康調査は県単位での実施が適切であると考
えている。

追跡！！平成24年中に採択した請願・陳情のゆくえ
　平成 24 年中に議会が採択し、市や教育委員会に対応を求めて送付した請願・陳情について以下の報告を受けました。
　なお、紙面の都合上、抜粋・要約しております。原文は市のホームページに掲載しておりますのでそちらもごらんください。

件　　　名 処　理　状　況

障害者の為のケアホーム
設置に関する陳情

都市再生機構所有の団地をケアホームとして活
用できるか協議を進め、現地視察を実施した。
今後も関係機関と協議を進める。

守谷市・取手市の図書館
相互利用に関する協定に
ついての陳情

守谷市では、守谷市民の図書館の利用への影響
を考慮し、取手市との相互利用は行わないとの
結論。今後も守谷市と協議していきたい。

自転車通学損害賠償保険
に関する陳情

・市内全ての学校において、自転車の乗り方等
について指導を行い、保護者に対しては、ＰＴ
Ａ懇談会、説明会を実施した。また、中学生に
対しては保険加入を勧める文書を配布した。
・通勤自転車の損害保険の加入推進を市職員に周
知するとともに、安全運転を励行するよう指導する。

議会図書室及び行政資料
コーナーの整備充実と活
用を求める陳情

・行政資料コーナーを、書棚による開架式に変
更した。市役所内各課に資料提供の声かけをし
て、資料が充実された。
・行政資料コーナーの設置場所については、利
用しやすい場所になるよう検討する。

駅前窓口移転に関する陳情
現在地が最適であるとは考えていない。移転が
必要な状況を迎えたときには、機能の拡充、複
合化を含め検討していく。

　市民の皆様に議会の審議内容や議決結果を報告するため、また、市民の皆様との
意見交換の場を設けるため、議会報告会を開催します。
　今年はより多くの市民の皆様にご参加いただけるよう、取手市役所議会棟と取手
市役所藤代庁舎の２会場を設けております。
　入場は無料で、どなたでも自由にご参加いただけます。
　多くの皆様のご参加を心よりお待ちしております。

〈日時〉　平成 25年 5月 18 日（土曜日）
　　　　午前 10時から 12 時まで
〈場所〉　・取手会場…取手市役所議会棟（寺田 5139）大会議室（２階）
　　　　・藤代会場…取手市役所藤代庁舎（藤代 700）大会議室（１階）
〈内容〉　・平成 25年第１回定例会で行われた審議内容の報告
　　　　・市民の皆様との意見交換など
　　　　※議員は全員参加予定（各会場の参加議員名は欄外に記載しています↓）

議会報告会 ５月18日開催 !


